

学校教育目標 自主・不屈・友愛の精神を身に付け、未来を創る生徒の育成



学校報「三中の木」



令和6年1月15日(月)
第17号 文責: 校長 工藤 真弘
TEL: 52-5138

三学期は、花開く4月のスタートへの準備

新年が明け三学期がスタートしました。1年間の締めくくり、3年生にとっては中学校生活3年間そして義務教育の課程9年間の締めくくりです。4月からの新しいスタートにつながる中身の濃い三学期にしてほしいと思います。始業式では、生徒たちに次のようなお話をしました。

本日の始業式で生徒たちに次のようなお話をしました。

【始業式の校長の言葉より抜粋】

2024年、令和6年辰年のスタートです。気持ちを新たに今年の目標を立てていると思います。目標を立てる上で、目標を達成した自分の姿をイメージすると、がんばることの意義が一層明確になります。

これは、学校の桜の枝先の写真です。まだ冬なのに、枝先にはふくらんだ芽がついています。桜の木は、春にきれいな花を咲かせるために、冬のうちに準備をしっかりとがんばっているのです。3学期は勉強を中心に1年間のまとめをする時期ですが、4月からの新しいスタートに向けての準備です。



昨年の三学期、今の2年生は、4月から先輩として新1年生にどう接すればいいかしっかり考えていました。3年生は、生徒会などのバトンを受けて行ったはばたけ集会で、リーダーとしての自覚に満ちた成長ぶりを見せてくれました。三学期は力を蓄え、新しいスタートに向けて成長できる重要な期間です。

3年生は、高校に入学してからの自分の姿をイメージしてみてください。どんな高校生になっていたいですか。1年生は、4月からどんな先輩になっていたいですか、2年生はどんなリーダーになっていたいですか。そのために三学期はこれをがんばっていくんだと考えると、がんばる気持ちになりやすいし、次の目標にもつながりやすいということです。特に3年生は、受験に向かう目標を立てていると思います。合格は大きな目標ですが、ゴールではありません。入学してからのイメージをもつことで、合格後の目標も立てやすく、4月のいいスタートにつながります。私立高校など早めに合格が決定する人も入学後のイメージをしっかりともって、三学期を過ごしてほしいと思います。

全校の皆さん、春に向かう三学期です。「自主・不屈・友愛」の校訓を心に抱き、1年間の締めくくり、3年生にとっては中学校最後の締めくくりに相応しい三学期になることを期待しています。応援しています。

第67回県中学校スキー大会 優勝した五十嵐利枝さん全国大会へ

大回転: 優勝 (全国大会出場権獲得) 回転: 6位

優勝した大回転は1本目2位からの逆転優勝、全国大会は2月6日から長野県で行われます。

第46回県アンサンブルコンテスト

銀賞 サクソフォン三重奏：三浦 茅怜 褒田 舞咲 加賀谷優之介
銅賞 クラリネット三重奏：今野 楓 清水 千尋 塚本 陽奈子

令和5年度「たろっぺ」72号 審査結果

1年	入選：珍田 美羽	山條 聰太	櫻田 莉大	渡部 宏翔
	佳作：戸松 秋仁	桜井 悠太		
	時田 蒼士	工藤 葉和	山口 心寧	大山さくら
2年	入選：秋林 康貴	鷺谷 和笑		
	鈴木 明莉	塚本 望愛	渡邊 新菜	藤田 麗紋
	佳作：高田 真朗	田村向日葵		
	村田 陽徳	倉田 魁	児玉 莉愛	米川こころ
3年	入選：白鳥 奈彩	清水 優亜		
	佳作：福岡 咲弥	宮腰 莉埜		
	畠山 智樹	工藤 朋子		

第35回読書感想画秋田県コンクール

中学校の部 自由部門
優秀賞 田中 輝



～職員玄関の二中若シャチが完全リニューアル～

平成17年に制作され、老朽化が顕著だった二中若ミニシャチをリニューアルしました。耐性のある紙に張り替え、色あせしないよう顔料を使い、電気はLEDにしました。前はついていなかった校章やきば提灯も付け、おなごり時代の二中若シャチを再現しました。20年以上はもつはずです。

二学期の終業式後に、3年生全員が一筆ずつシャチの目に墨を入れ、完成させました。

来校の際は、ぜひご覧ください。

